



2018 The Wheelwright

Shiraz, Eden Valley, Henschke

Hommage à la tradition viticole de la famille Henschke

Description:

Le Wheelwright a été lancé pour la première fois pour commémorer les 150 ans de viticulture de la famille Henschke et rendre hommage à notre fondateur, le vigneron Johann Christian Henschke. Ce vin est produit à partir de vieilles vignes de shiraz plantées en 1968, un siècle plus tard, par la quatrième génération de Cyrill Henschke, près du village d'Eden Valley, à 470 mètres d'altitude.

Accompagne idéale:

Des vins de fêtes et de plaisir. A savourer autour d'une bonne table ou simplement devant la cheminée. Tout en finesse à maturité, se marient mieux à des mets plus raffinés. Jeunes et concentrés soutiendront facilement une cuisine plus relevée.

Conseils de service:

Chambré entre 16 et 18 degrés. Conseil: déboucher la bouteille une heure avant le service, goûter le vin et décider s'il y a lieu de le décanter.

Pays d'origine:AustralieRégion:South AustraliaSous-région:Eden ValleyProducteur:Henschke

Notation(s): Score 19/20, Decanter 95/100, J. Halliday 96/100, J. Robinson

17.5/20

Elevage: 18 Mois en Foudre
Viticulture: Traditionnelle
Vol. alcool: 14.5 %
Cépage(s): 100% Shiraz
Référence: 1175718



Carte à insérer dans les supports pour étagères à vin

Taille: A7 74x105

The Wheelwright

Shiraz Eden Valley Henschke

Origine: Australie

Notation(s): Score 19/20, Decanter 95/100, J. Halliday

96/100, J. Robinson 17.5/20

Cépage(s):100% ShirazViticulture:TraditionnelleElevage:18 Mois en Foudre

Vol. alcool: 14.5 %

Service: Chambré entre 16 et 18 degrés. Conseil:

déboucher la bouteille une heure avant le service, goûter le vin et décider s'il y a lieu de le

décanter.